

la photo



Une délégation de boulangers-pâtisseries a remis le 29 avril des viennoiseries au personnel du CHIVA, grâce à la coordination de l'Entente Hospitalière représentée par Marie-Pierre Rosini la trésorière et son président, Laurent Dardenne, qui les ont redistribuées à tous les personnels (soignants et administratifs). Les boulangers pâtisseries emmenés par Christophe Vital, avec Vincent Pérez pour l'U2P, ont voulu ainsi remercier et reconnaître le travail des "premières lignes" qui comme les boulangers et leurs salariés (par extension les artisans de l'alimentaire) ont oeuvré au quotidien avec les mêmes valeurs d'engagement et de continuité. Du pain et des soins.